

## Saludos y agradecimientos

Santiago de Chile, 14 de octubre de 2013

Estimados amigos y amigas  
Académicos y estudiantes:

Hace un mes que concluyó el XIII° Capítulo del Corredor de las Ideas realizado en Santiago de Chile, con la colaboración de las Universidades de Playa Ancha de Valparaíso, Pública de Talca, Austral de Valdivia, Pública USACH y Universidad Salesiana Silva Henríquez.

Reciban un saludo y nuestro agradecimiento por la presentación de trabajos, su presencia en nuestros salones y aulas; y la excelente participación en las discusiones. Aunque la cantidad de trabajos presentados no fue equivalente a las numerosas intenciones de muchos colegas y estudiantes que, por diferentes motivos y circunstancias no pudieron viajar, el resultado fue de calidad y cumplió con la expectativa de mantener vigente esta Red de intelectuales que debemos seguir oxigenando en aras de la reflexión sobre Derechos Humanos, Integración, Identidad y Democracia en los países de la región, más los temas emergentes que en esta oportunidad motivaron interesantes y encendidos diálogos.

Como organizador general, agradezco a quienes nos han enviado notas de reconocimiento por el desempeño de los coordinadores de mesa, por el clima fraterno, abierto y crítico de la participación de todos y de cada uno; por la acogida, atención cariñosa y diligente de nuestros ayudantes a los profesores y estudiantes extranjeros...

La oportuna participación y colaboración del Dr. Gilmar Antonio Bedin y de la Dra. Gisele Ricobon, nos permite anunciar que el próximo encuentro del Corredor se hará en el mes de noviembre de 2014, en UNILA, Brasil.

Sin más por ahora, saludos cordiales y reciban un abrazo de

Prof. José Alberto de la Fuente.

